

La directrice du centre hospitalier régional (CHR) de Metz-Thionville (Moselle), Marie-Odile Saillard, a récemment annoncé une poursuite d'investissements « lourds et structurants ». 2019 marquera donc la poursuite des travaux du nouvel hôpital Femme, Mère, Enfant, au cœur de l'enceinte de l'hôpital Bel-Air. soit un investissement de 40,1 M€. En parallèle, la réfection des façades de Bel-Air, un projet à 5,9 M€, permettra au centre hospitalier de la [COMMUNE DE THIONVILLE](#) / T : 03.82.82.25.25 de gagner en confort et en chaleur. Dans le secteur du biomédical, un scanner sera renouvelé à Mercy pour un peu moins d'1,2 M€, ainsi qu'une salle de coronarographie pour un peu plus d'1 M€. Le parking de l'hôpital du sud de Metz sera repensé pour 1,2 M€. À Thionville, une machine d'imagerie par résonance magnétique (IRM) sera renouvelée pour un montant d'1,4 M€. Pour l'ensemble du centre hospitalier, un nouvel accélérateur de radiothérapie a été acquis pour 4,7 M€. En dehors des 2 sites principaux, l'hôpital d'Hayange revit. Une maison d'accueil spécialisée va ouvrir d'ici fin 2019 pour 1,4 M€. www.thionville.fr/fr